

Política

¿Quiénes somos? | Chat | Editorial | Opinión | Cartas a GD | Revista Prensa | Clasificados | Canal C

Hemeroteca:

Viernes, 19 de Noviembre de 2004

< Volver a
Política

Y LA DEL INSTITUTO ANDALUZ DE GEOFÍSICA

< Volver a portada

Granada albergará la sede del servicio de emergencias 112 en Andalucía

18/11/2004- 18:26- Política

SECCIONES

Portada
Internacional
Nacional
Andalucía
11-M
Ayuntamiento
Barrios
Provincia
Universidad
Sociedad
Política
Cultura
Deportes
Sucesos
Diputación
Tráfico
Educación
Salud
Laboral
Agricultura
Justicia
Ciencia y tecnología
Economía
Empresas
Turismo
Ecología
Medio Ambiente
Infraestructuras
Televisión
El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares
Galería fotográfica
Album

OPINION

Opinión
Cartas a GD
Plaza nueva
Editorial
Revista de prensa

CANALES

Sierra Nevada
Canal cofrade
Canal motor
Granada histórica
Cuaderno cultural
Canal musical
Gastronomía
Granada empresas
Vamos de tapas
Canal Taurino
Ciencia y salud
Granada empleo
Granada verde
Canal joven
Granada
Inmobiliaria
Salón del comic

SERVICIOS

Granada albergará la sede del servicio de emergencias 112 en Andalucía y la del Instituto Andaluz de Geofísica y Prevención de Desastres Sísmicos en un único edificio cuya puesta en marcha se prevé a final de 2006 y principios de 2007, según el acuerdo suscrito hoy entre la Universidad granadina y la Junta.

Para la construcción del inmueble, la Universidad cederá una parcela de 13.800 metros cuadrados en el campus de Cartuja cuya edificación será financiada por la Consejería de Gobernación, que invertirá 3,8 millones de euros procedentes de ese departamento y de fondos Feder, explicó la consejera, Evangelina Naranjo.

Un tercio de las instalaciones se destinará a las investigaciones del Instituto Andaluz de Geofísica, cuya sede actual, ubicada junto a los terrenos cedidos, quedará probablemente para uso museístico; otro tercio será utilizado por los servicios técnicos del 112 y el restante para uso conjunto de ambas instituciones.

La previsión es que las obras comiencen en un plazo máximo de un año para que entre a finales de 2006 y principios de 2007 el edificio pueda entrar en marcha, según la consejera, para quien la iniciativa pretende reforzar la colaboración entre el Sistema de Emergencias 112 Andalucía y el Instituto Andaluz de Geofísica.

En la actualidad, la Red Sísmica de Andalucía, creada por el Instituto Andaluz de Geofísica, que inició su actividad hace algo más de un siglo, informa a los servicios de emergencias de la Junta de la identificación de movimientos sísmicos para agilizar su actuación ante los terremotos registrados en cualquier punto de Andalucía,

 Imprimir
 Enviar por correo

Los lectores recomiendan:

- **Fomento adjudica el último tramo de la A-44 a la compañía ALTEC por 28,4 millones** - 16/11/2004
- **Consuelo Hurtado expone en la 'Casa de Jaén' en Granada**
Reportaje - 17/11/2004
- **La ONG Madre Coraje organiza un festival flamenco en el Teatro Isabel la Católica** - 15/11/2004



Tablón digital
Enlaces
Puerta Elvira
Andalucía 24h
Guía de museos
Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

donde en lo que va de año se han producido ocho de entidad suficiente para ser percibidos por la población.

Además, las dos instituciones han colaborado en estudios sismográficos en las zonas de mayor incidencia que servirán como base para planificar actuaciones de prevención de riesgos.

Esas actuaciones de colaboración conjunta se enmarcan en la futura entrada en vigor del plan de emergencias ante riesgos sísmicos diseñado por la Junta, cuyo protocolo de actuación prevé la participación de los equipos de emergencia y, de ser necesario, los Cuerpos de Seguridad, ante incidencias de ese tipo.

Ese plan se suma a los otros dos de emergencia ya puestos en marcha por la Junta -el de riesgos en carretera y ferrocarril e inundaciones- y a un cuarto sobre vertidos en el litoral, en el que ya trabaja la Administración autonómica, explicó la consejera.

La Universidad y la Consejería de Gobernación firmaron también hoy un convenio de colaboración para promover el voluntariado entre la comunidad universitaria por medio de cursos de formación general y sectorial, en aquellas parcelas que más demanden los alumnos.

Para ello, habrá una campaña de captación de voluntarios en la que se utilizarán los sobres de matrícula para informar a los estudiantes sobre las distintas opciones de voluntariado, lo que a juicio del rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, servirá para afianzar el "compromiso de acción social" de la institución docente.

Un convenio similar fue también suscrito hoy entre la consejera y el presidente de la Diputación de Granada, Antonio Martínez Caler, en el que es el primer acuerdo de colaboración firmado entre ambas instituciones en materia de voluntariado.

Ese acuerdo, que estará vigente hasta octubre de 2005, pretende dar a conocer el movimiento del voluntariado en las zonas rurales e incluye la elaboración el próximo año de un estudio sobre la situación del movimiento asociativo en la provincia que determinará el perfil de la población que participa en esas actividades.

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input checked="" type="radio"/> <input type="radio"/></p>
--

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com.